

June 1997

# PHOTO GALLERY



「お母さんあね、今日、お魚をつかまえたんだ。みんな元気に泳いでいたよ。」子どもたちは水遊びが大好きです。せせらぎ子ども公園は水と親しめる楽しい遊び場。どうぞご家族お揃いでおでかけください。（せせらぎ子ども公園のオープニングイベント「さかなのつかみどり」にて）

クローズアップ  
写真クイズ  
上の写真は、今月号の広報さやまの中に掲載してある写真の一部を拡大したものです。何ページの何の写真でしょうか。

5月10日号の  
写真クイズの答え  
5/10号の写真クイズの答えは、上の写真のとおり、13ページのHello仲間たち・エアロビクス・トゥモロウの写真でした。  
解答をお寄せいただいた正解者の中から、抽選で5名のかたに記念品を差し上げます。裏表紙記載の広報係宛（6月30日消印有効）へお送りください。問い合わせ秘書広報課へ内線386

●菅原寿会がふれあい農園で育てたポピー500本を幼稚園児にプレゼント  
5月16日、市民会館横のふれあい農園に入間川東幼稚園の園児を招き、ポピー500本の摘み取りを行いました。今回は、菅原寿会が主催したもので、園児たちも大喜びでした。



●例年より生育の早い今年の狭山茶―市長が市内の茶園を視察  
5月15日、上広瀬の古谷園（古谷博さん）で市長茶園視察が行われました。今年は天候もよく、お茶の生育も早くて出来ばえも上々です。いよいよよい狭山茶の季節です。



●春の恒例行事！第10回狭山新茶と花いっぱいまつり  
新茶の香りに誘われ、2万5千人が来場  
4月29日（みどりの日・火）、市役所駐車場で春の恒例行事・狭山新茶と花いっぱいまつりが開催されました。当日は好天に恵まれ、家族連れなど2万5千人のかたが来場、駐車場奥の茶畑でのお茶の新芽摘みにも多くのかたが参加しました。摘まれた葉は会場内で製茶され、新茶のいい香りが会場を包み、お茶香るまち・狭山にふさわしいイベントとなりました。



●今年も会えてうれしいね―ハイドパークで第19回ふれあい広場を開催  
5月18日、ハイドパークで第19回ふれあい広場が開催され、4万3千人のかたが訪れました。当日は、いろいろな立場のかたが、それぞれ交流を深めた一日となりました。



●5月5日（こどもの日）、市内各児童館でこどもまつりを開催  
5月5日（こどもの日・月）、市内4つの児童館でこどもまつりが開催されました。各児童館ではいろいろなイベントや講座などを用意、とって楽しいこどもの日になりました。



●第四児童館・さわやかマラソン大会に172名が参加  
5月11日、南小中学校で第四児童館・さわやかマラソン大会が開催されました。当日は、172名の子どもと大人も参加、50名以上の応援者も駆けつけ、大いに賑わいました。



●水富地区・根堀をきれいにする会が用水路に錦鯉を放流  
5月10日、水富地区・根堀をきれいにする会が環境浄化の意識を高めてもらうと、農業用水路の支流に錦鯉100匹を放流、当日は、子どもたちや父母など250名が参加しました。